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Samedi 9 mai 2020 - Jn 14, 7-14 
 

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Puisque vous me connaissez, 
vous connaîtrez aussi mon Père. Dès maintenant vous le connaissez, et vous l’avez 
vu. » Philippe lui dit : « Seigneur, montre-nous le Père ; cela nous suffit. » Jésus lui 
répond : « Il y a si longtemps que je suis avec vous, et tu ne me connais pas, 
Philippe ! Celui qui m’a vu a vu le Père. Comment peux-tu dire : “Montre-nous le 
Père” ? Tu ne crois donc pas que je suis dans le Père et que le Père est en moi ! Les 
paroles que je vous dis, je ne les dis pas de moi-même ; le Père qui demeure en moi 
fait ses propres œuvres. Croyez-moi : je suis dans le Père, et le Père est en moi ; si 
vous ne me croyez pas, croyez du moins à cause des œuvres elles-mêmes. Amen, 
amen, je vous le dis : celui qui croit en moi fera les œuvres que je fais. Il en fera 
même de plus grandes, parce que je pars vers le Père, et tout ce que vous 
demanderez en mon nom, je le ferai, afin que le Père soit glorifié dans le Fils. Quand 
vous me demanderez quelque chose en mon nom, moi, je le ferai. » 

 
Philippe, voilà si longtemps que je suis avec vous et tu ne me connais pas ! Qui 

m’a vu a vu le Père.  
Chers Frères et Sœurs, Voir le Seigneur, voir Dieu, voilà bien une attente qui 

traverse les générations, depuis Moïse qui avait vu Dieu mais seulement de dos, 
jusqu’à la nôtre où beaucoup restent à l’affût d’apparitions surnaturelles. Cependant, 
ne cédons pas au sensationnel, écoutons simplement ce que Jésus nous dit, à nous 
encore, qui venons après lui : Qui me voit, voit le Père. Que veut dire, pour nous, voir 
Jésus, sinon croire en sa Parole, aussi Parole du Père. Et faire les œuvres de Jésus, ses 
œuvres, aussi œuvres du Père, et même, comme il l’a dit, des œuvres plus grandes 
encore ? Sa Parole est donnée par l’Evangile que nous écoutons au quotidien. Ses 
œuvres ? La vie et la joie que l’Esprit nous donne en abondance, et qu’il nous envoie 
transmettre à notre tour à un monde si souvent privé de joie.  

Que veut dire croire, avoir la foi, sinon cela ? Croire, ce n’est pas d’abord coller 
à un corpus de vérités reçues d’une autorité, mais bien plutôt laisser le Seigneur 
croître en nous, occuper notre cœur par sa Parole et par ses œuvres.  

Alors, oui, croyons ainsi ! Et ainsi, nous aimerons. 


